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今天白天到夜里多云间阴 风力偏东风3级 温度最高31℃最低23℃ 降水概率 40％

打造高品质都市党报

本报讯（记者 陈亚洲 卢
文军）昨日上午，本报新闻热
线接到一位游客从豫西大峡
谷打来的电话，讲述了一个郑
州市民在豫西大峡谷奋勇从
深潭中救出两人的动人故
事。记者辗转找到了这位奋
勇救人的市民——二七区地
税局副局长杜华。

“看见有人有生命危险，
我有能力救而不去救的话，我
一辈子都会觉得遗憾。”在记
者一再追问下，杜华才道出了
那天救人的一幕——

8 月 2 日是星期天，杜华
和妻子及两个朋友结伴去三
门峡卢氏县的豫西大峡谷游
玩。9时 40分左右，他们来到
大淙潭瀑布前。

瀑布下面的大水潭最深
处有三四米，水潭中架起缓解
急流的堤坝。可很多游客不
顾危险，聚集在堤坝上留影。

“不好，有人落水了！”忽
然，有游客焦急地呼喊。

这时，一个中年妇女猛地
跳进水里，却很快淹没在水里。

“杜华，快来救人呀。”听
到妻子的呼喊，正在离瀑布几
十米处休息的杜华霍地站起
来，向水潭边跑去。只见一个
小女孩在水面上一浮一沉，眼
看就要沉入水底。

杜华顾不上脱衣服，“扑
通”一声跳入水中，靠着当年
在部队练就的水性，将小女孩
拖向岸边。在游客的帮助下，
全身发抖的女孩被救上了岸。

随后，杜华又返回水中央，
将在水里的中年妇女救上岸。

游客中有个姓任的女医
生，立刻上前查看落水者情况，
并赶紧叫人把妇女抬到凉亭中
采取急救措施。半小时后，中
年妇女渐渐清醒过来，原来她
是落水女孩的姨妈。

“救我和孩子的恩人在哪
里？”惊魂未定的中年妇女急
着要谢恩。跌跌撞撞地追上已
经上山的杜华，双膝跪地，要磕
头致谢。杜华赶紧把妇女扶
起，摆摆手说：“应该的，谁看到
都会救。”可中年妇女不依，无
奈，朋友把杜华的单位和电话
留给了她。

昨日，《华商报》以《女孩
跌落瀑布潭 姨妈去救也沉下
水 游客一个猛子救出落水者》
为题，报道了杜华奋不顾身抢
救出两人的惊险一幕，并配发
了救人的照片（下图）。

这两天，杜华像往常一样
上下班。直到华商报记者向二
七区地税局办公室询问杜华联
系方式时，他在豫西大峡谷瀑布
潭救人的壮举才“浮出水面”。

本报讯（记者 安群英 通讯
员 阚安生 王天朗）“自己纵向比，
前进了一大步，但我们前面离标兵
差得远，后面追兵赶得紧，不敢有丝
毫松懈和自满。”昨日上午，二七区
把区委全会开成了寻找差距、分析
问题的会诊会，狠抓落实的动员会。

上半年，二七区提交了一份令
人振奋的成绩单，把经济发展的“防
御战”打成了“主动仗”。面对复杂
经济局势，二七区变压力为动力，从
提振企业家信心入手，以项目运作
为突破口，二季度各项指标实现了
平稳较快发展。今年前 6个月，全
区地区生产总值完成148.7亿元，增
长 11.2%；财政收入完成 5.9亿元，
增长9%；全社会固定资产投资完成
54.8亿元，增长 38.1%；社会消费品
零 售 总 额 完 成 85.9 亿 元 ，增 长
17.6%；城镇居民人均可支配收入
完成 8337元，增长 9.2%；农民人均
纯 收 入 完 成 5470 元 ，同 比 增 长
12.3%。

成绩喜人，挑战仍在。二七区
委书记朱是西要求，全区干部要以
坐不住的紧迫感、等不得的责任感、
慢不得的危机感，全力以赴打赢下
半年经济发展攻坚战，确保全年跨
越式发展目标任务圆满完成。

（下转第三版①）
本报讯（记者 刘俊礼 通讯员

张洁 王炎军）新密市刘寨镇西马庄
村樊家门、三李岗、马家门三个组地
势高，水源远，总是靠天收。该市推
行家庭联户代表制度“4+2+1”工作
法以来，经过村“两委”会商议，村党
员大会审议，家庭联户代表会议决
议，群众自愿集资捐款 20万元，使
850亩耕地全部变成了水浇地，发展
核桃种植150亩，增加了农民收入。
这是新密市大力实施“4+2+1”工作
法，全面推进农村基层组织建设，切
实解决了村级重大事务和与农民群
众切身利益相关事项的一个缩影。

在学习中牟县家庭联户代表制
度、邓州市“4+2”工作法经验的基
础上，新密市结合实际，创新提出了

“4+2+1”工作法，就是在坚持原有
“4+2”工作法“四议”、“两公开”内
容的基础上，强化“一监督”，即村民
监督委员会对决策事项和实施结果
进行监督，实现了农村家庭联户代

表制度和“4+2”工作法的有机对接与融合，形成了一套村级事务
决策、实施、监督的有效机制。

该市“4+2+1”工作法办公室还开通专线举报电话，接受举报，
及时处理工作中存在的问题，并明确规定，凡不按“4+2+1”工作法
决策程序进行决策、造成工作失误，对村委会主任责令辞职或启动
罢免程序。 （下转第三版②）
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本报讯（记者 王文霞）历时9天、行
程跨越三省九市的我市南下招商活动取
得丰硕成果。截至昨日，我市南下招商
团共签约项目 118 个，其中合同项目 7
个，投资额46.84亿元。

此次招商活动规格之高、规模之大、
范围之广，为我市近年少见。签约项目
针对性强，重点突出，实实在在，7 个合
同项目近期就将开工建设。签约项目
中协议项目 35个，签约额 369.83亿元；

意向签约项目 76 个，签约额 347.33 亿
元。投资领域主要涉及纺织服装、装备
制造、高新技术、文化旅游、商贸物流、
商业地产等。

签约项目呈现以下特点：一是签约
项目大，项目层次高。超亿元的项目有
75个，其中超 10亿元项目 23个，超百亿
元项目1个。最大一笔投资额是杉杉投
资控股（集团）有限公司在我市的综合投
资项目，投资额200亿元，杉杉集团将全

面参与郑州新区建设，并建设中科科技
谷和城市奥特莱斯时尚园区。与我市签
约的知名企业包括：杉杉集团、澳门宝
龙、广东美的、恒大集团、福建连捷、福州
华冠、升龙企业、王府井百货、台湾大润
发、希尔顿国际酒店、香港中华煤气、香
港铜锣湾、深圳大族激光等。

二是项目签约率高。市委、市政府
高度重视此次招商，主要领导亲自参与，
各县（市）、区前期外出对接，准备充足，

采取产业链招商、园区招商、以商招商、
协会招商等多种形式，使签约项目较以
往有了明显提升。

三是充分发挥自身优势，重点选择
承接拉长我市产业链条的项目。不仅大
招商、招大商，还要选好商，纺织服装、汽
车零部件加工、现代物流业等是此次签
约项目中一大亮点。这些目标明确的项
目落地郑州，将为我市未来培育自己的
产业体系打下坚实基础。

我市南下招商硕果累累

九天走九市 揽百余项目

昨日，省会20余家媒体对巩义市北宋皇陵保护展示利用工作经验进行集中采访。据介绍，巩
义市每年拨出专项经费，针对宋陵各个陵墓的情况进行抢救性修复和加固，做好防水、绿化、维护、
安防等设施建设，并实施了全国规模最大的田野文物保护技防工程——宋陵安全技术防范工程，
力争把北宋皇陵打造成旅游立省的文化支点。 本报记者 陈靖 实习生 胡 冰 摄

郑州地税干部
豫西峡谷救游客
做好事不留名 媒体追访英雄

本报讯（记者 王红 实习生 李媛
媛）为吸引一流“海归”人才进豫建功立
业，今年起，凡入选全省“百人计划”引进
对象的海外高层次人才，省政府将一次
性给予每人 120万元奖金资助；其中符
合国家人才引进条件者，还将同时享受
100万元国家一次性补助。

记者昨日从省人力资源和社会保障
厅获悉，从今年开始，我省将用5～10年
时间实施“海外高层次人才引进百人计
划”，即在国家和省重点创新项目、重点
学科和重点实验室、重点企业和地方商
业金融机构、以高新技术产业开发区为
主的各类园区等，引进并有重点地支持
120名左右能突破关键技术、发展高新

产业、带动新兴学科的领军人才来豫创
新创业。

按照计划，引进对象重点指向海外
高新技术、高级管理、高创意人才以及学
科领军人才。引进对象一般应在海外取
得博士学位，不超过 55岁，引进后每年
在省内工作不少于6个月。引进对象主
要包括在国际学术界享有声望的科学
家，掌握核心技术、具有海外自主创业经
验、熟悉相关产业领域和国际规则的创
业人才及省内急需紧缺的其他高层次创
新创业人才等。

凡我省引进的海外高层次创新创业
人才和经营管理人才，可以直接聘任为
高等学校、科研院所、重点企业、地方商

业金融机构中层以上领导职务（外籍人
士担任法人代表的除外）或高级专业技
术职务，编制、职数和专业技术职务计划
单列。

同时，引进人才可以担任重大科技
专项、科技工程、科技攻关等项目负责
人，可以申请政府部门的科技资金、产业
发展扶持资金等。积极支持引进人才参
加国内各种学术组织，参加中国“两院”
院士（外籍院士）的评选及政府有关奖励
项目的评选。

此外，引进人才实行协议薪酬制，由
用人单位参照引进人才以往收入水平协
商确定。同时，对其配偶工作及子女教
育予以照顾。

眼下虽是暑期淡季，可位于惠济区
的丰乐农庄却生意火爆，大大小小的会
议应接不暇，仅某知名银行就连续举办
了数十期培训班。郑州北部已悄然形成
若干个会议产业带。在经济的“寒冬”，
融“培训会议+拓展训练+休闲观光”为一
体的“会议经济”显现出旺盛的生命力。

有关专家指出，“会议经济”是“会展
经济”的细分产业。随着近年郑州会展
经济的迅猛发展，“会议产业”和“会议经
济”也随之风生水起。

一种现象：“会议经济”渐入佳境
5年前，当惠济区提出要强力打造

“会议+休闲”中心时，不少人一脸茫然。
因为按照惯例，一个城市如果没有发达
的现代服务业，是很难支撑会议产业发
展的。但惠济区决策层坚定地认为，该
区拥有壮美的大河风光和独特的沿黄生
态资源，依托郑州四通八达的交通优势
和独特的区位优势，完全可以做大做强

“会议经济”。
如今，经过强力打造，郑州北部会议

产业群已初具规模。“到黄河边开会去”
成为不少大公司高层的共识。放眼沿黄
观光旅游带，大大小小的国际会议中心、
会议度假型酒店及休闲度假村星罗棋
布，成为郑州会议经济的繁荣地。

驱车向北，你会发现，郑州北部已
悄然形成多个会议产业隆起带。占地
1200 亩的黄河迎宾馆，每天都在繁忙
地接待着不同类型的政务、商务会议；
黄河大观四季温泉度假区已成为中原
地区高档会议接待中心，2008 年共接
待会议 530次，仅会议总收入就达 1800
余万元。

一种优势：“会议+旅游”潜力大
如果说，以黄河迎宾馆、黄河大观、

丰乐农庄为代表的大型会议中心是会议
产业的“太阳”的话，那么散布在黄河岸
边的鹿鸣山庄、金帝人家等“农家乐”则

如璀璨的“星星”，满足了小公司的会议
及休闲需求。

以丰乐农庄·丰乐葵园为例，该景区
拥有客房 273间、会议室 12个、宴会厅 3
个，可同时供 5000人就餐。除了开会，
人们还可以在这里享受冲浪、打网球、拓
展训练等十多个休闲项目。据统计，丰
乐农庄去年总收入达2000多万元。

为进一步拉长“会议+旅游”产业链，
惠济区正在谋划建设神龙湖度假村等一
批投资数亿元的大型会议休闲度假中
心。这些“大个头”项目建成后，将全面
提升郑州会议旅游产业接待。

（下转第二版）

市政府督察100件
建议提案办理情况
本报讯（记者 潘燕）今年，市政府承诺公开办理的100件建议

和提案将全部实现“透明化”办理。昨日，市政府开始对事关民生
的 100件代表建议和委员提案的办理情况进行现场督察，新闻媒
体全程跟踪采访。

今年，由市政府系统承办的代表建议和委员提案共 1176件，
市政府办公厅选择了其中的 100件建议和提案进行公开办理，具
体办理情况将通过新闻媒体跟踪报道向社会告知。这是我市首次
将整个建议、提案办理过程公开，接受社会和媒体的监督。

市政府有关负责人介绍，此次督察活动为期三天，督察组将分
别前往市发改委、市建委、市民政局、市劳动和社会保障局、市政管
理执法局等9家单位进行抽查。按照要求，办理工作必须在7月底
前全部完成，8月上旬以后完不成的不列入先进单位考察范围，未
按时完成任务的将视情况进行通报批评。

郑州北部:会议经济风起云涌
本报记者 成 燕 通讯员 罗黎明 上官云

我省启动海外高层次人才引进百人计划

一流“海归”入豫补助120万元

33所三本院校再次
降分征3117个志愿

本报讯（记者 刘国润）本科三批及对口专科征集志愿投档录
取后，33所三本院校及6所对口专科的个别专业类别仍有计划余
额，面向符合条件的考生再次降分征集志愿。

其中，本科三批 33所院校继续征集志愿 3117个，对口专科 6
所院校继续征集志愿480个。本科三批继续征集志愿的备档线在
上次征集志愿的基础上再降低10分，即省外院校456分，省内院校
为446分。其中，郑州大学西亚斯国际学院（与美国堪萨斯州富特
海斯州立大学合办）、华北水利水电学院与嵩山少林武术职业学院
联合办学（办学点在嵩山）和南阳理工学院（软件类专业）再降低
20分备档，即备档线为436分。

符合上述备档线要求的考生，可补报相关院校志愿。拟选报
本次征集志愿的考生，须于今日18时前登录网上填报志愿系统或
省招办网站，按照规定程序和时间完成网上志愿填报操作。

宋陵展新姿■专项经费抢修加固

■实施保护技防工程

落实市委九届十七次全会精神
决战下半年确保全年目标实现


